

Felicita CARICOM a las mujeres del Caribe y el mundo



Georgetown, 8 mar (RHC) La CARICOM, Comunidad de Estados del Caribe felicitó a todas las féminas de la región y el mundo, en ocasión de conmemorarse este miércoles el día internacional de la mujer.

En un comunicado, la secretaría ejecutiva de esa organización llama a todas las mujeres a participar en la forja de sociedades más justas y de inclusión de género.

En el texto, CARICOM recuerda que en el último medio siglo, las naciones integrantes del bloque asumieron compromisos jurídicamente vinculantes a través de diversas convenciones y acuerdos para cumplir las obligaciones relacionadas con los derechos humanos, la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer.

A su vez, solicita eliminar desigualdades como la participación plena de las féminas en el empleo remunerado, así como la discriminación salarial en las mujeres quienes ganan en promedio 19 por ciento menos que los hombres.

En tal sentido menciona el aumento de la participación y el logro de las mujeres en los niveles de educación secundaria y terciaria, una mayor representación de las mujeres en los gobiernos, en particular en el servicio público y la reducción de la mortalidad materna y la propagación del VIH.

La nota pide eliminar desigualdades como la participación plena de las féminas en el empleo remunerado, así como la discriminación salarial en las mujeres quienes ganan en promedio 19 por ciento menos que los hombres.

Reconoce que la gobernanza sigue inclinada en favor del liderazgo masculino en los sectores público y privado.

Asimismo que la violencia de género continúa con gran intensidad y repercute en el bienestar de la salud, social y económico de las familias, en particular de las madres y niños.

El Caricom es un bloque regional fundado en 1973 y actualmente está integrado por 15 naciones que buscan fomentar el comercio y las relaciones económicas con terceros países, entre otras alianzas.

Anguila, Bermuda, Islas Caimán, Islas Vírgenes Británicas e Islas Turcas y Caicos, Venezuela, México, Colombia, Aruba, Antillas Holandesas, República Dominicana y Puerto Rico poseen la categoría de observadores dentro de la organización.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123709-felicita-caricom-a-las-mujeres-del-caribe-y-el-mundo>



Radio Habana Cuba